



# Journée NON AU HARCELEMENT vendredi 8 novembre 2024

publié le 12/11/2024 - mis à jour le 18/11/2024

Les ambassadeurs PHARE nouvellement nommés étaient en formation toute la journée ce jeudi 7 novembre. Ils ont préparé des actions toute la journée pour le lendemain :

**Une vidéo choisie par les ambassadeurs a été diffusée en M2 :**

Vidéo pour les niveaux 4° / 3° : <https://www.youtube.com/watch?v=Si5Mu853bKE>

Vidéo pour les niveaux 6° / 5° : <https://www.youtube.com/watch?v=wz4Su0hwJSs>

**Les couloirs du collège ont été rebaptisés** par les ambassadeurs à cette occasion.

**Un mur d'expression était proposé dans la Rotonde** : les élèves ont pu y exprimer leur ressenti sur cette thématique

Merci à tous pour votre collaboration

S Marangoni pour l'équipe ressource PHARE

Document joint

Couloirs du collège rebaptisés (PDF de 197.9 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.